

23.10.20

Liebe Eltern,

die ersten Wochen des neuen Schuljahres haben wir ohne größere Ausfälle oder Erkrankungen hinter uns gebracht. Nach den Herbstferien starten wir, bei ständig steigenden Corona-Zahlen, in eine ungewisse Zeit.

Alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule sind nun an der **Moodle-Plattform** des Landes angemeldet, so dass im Falle einer erneuten Schulschließung zukünftig für alle Kinder auch Aufgaben auf diesem digitalen Wege gestellt werden können. Die Klassen der Grundschule werden im Ernstfall überwiegend mit Aufgaben in Papierform versorgt. Hierfür wurde bereits ein Konzept erarbeitet. Natürlich hoffen wir, dass unsere Schule auch weiterhin verschont bleibt, aber wir wollen besser gerüstet sein als im März.

Aus den Mitteln des Landes konnten für alle Sigmaringen Schulen **Leih-Tablets** beschafft werden. Diese sollen ab Mitte November einsatzbereit sein. Wenn Sie zuhause über kein digitales Endgerät verfügen und Ihr Kind somit nicht die Möglichkeit hat, am digitalen Fernlernunterricht teilzunehmen, können Sie nach den Ferien **im Sekretariat oder beim Klassenlehrer einen** entsprechenden **Antrag** erhalten und dadurch ein **Leihgerät** für Ihr Kind beantragen. Diese Anträge müssen **bis spätestens 13.11.** in der Schule wieder abgegeben werden.

Bitte informieren Sie sich auch weiterhin in regelmäßigen Abständen über unsere **Homepage**. Dort stellen wir **alle Änderungen tagesaktuell** ein.

Nach den Herbstferien muss Ihr Kind am **Montag 2.11.20** erneut die **Gesundheitsbestätigung** mit in die Schule bringen. **Sonst kann Ihr Kind nicht am Unterricht teilnehmen!!!** Ihr Kind hat die Bestätigung in der Schule erhalten. Sollte sie verloren gegangen sein, finden Sie die Bescheinigung zum Ausdruck auf der Homepage.

Liebe Grüße und bleiben Sie gesund!

Susanne Seßler, Rektorin